

# AWNI

## Sambang, Cara Bhabinkamtibmas Pererat Tali Silaturahmi Dengan Tokoh Agama

Cibatu - [CIBATU.AWNI.OR.ID](http://CIBATU.AWNI.OR.ID)

Feb 24, 2024 - 20:17



PURWAKARTA - Bhabinkamtibmas Desa Cilandak Polsek Cibatu Polres Purwakarta Bripta Rudi, menjalankan kegiatan sambang ke rumah Ustadz Kardi pada Sabtu, 24 Februari 2024, sebagai bagian dari upaya mempererat tali

silaturahmi antara kepolisian dan tokoh agama di wilayahnya.

Kegiatan sambang tersebut merupakan inisiatif dari Bripka Rudi untuk membangun hubungan yang lebih baik antara kepolisian dan tokoh agama setempat. Ustadz Kardi, yang dikenal sebagai salah satu pemuka agama yang berpengaruh di Desa Cilandak, sangat menyambut baik kunjungan Bripka Rudi.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolsek Cibatu AKP Feri melalui Bripka Rudi dan Ustadz Kardi berdiskusi tentang berbagai isu yang terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Desa Cilandak. Mereka membahas upaya-upaya untuk mencegah potensi konflik dan menjaga kerukunan antarwarga. Ustadz Kardi juga memberikan masukan berharga tentang bagaimana polisi dapat lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan membangun kepercayaan.

Bripka Rudi menjelaskan, "Kami sangat menghargai peran tokoh agama dalam menjaga stabilitas sosial di desa kami. Kami ingin bekerja sama dengan mereka untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi semua warga. Kegiatan seperti ini akan terus kami lakukan sebagai upaya memperkuat kolaborasi antara kepolisian dan tokoh agama."

Selain itu, Ustadz Kardi juga menyampaikan pesan-pesan perdamaian kepada jamaahnya dan mengajak mereka untuk mendukung upaya menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka.

Kunjungan ini diharapkan akan menjadi awal dari hubungan yang lebih erat antara Bhabinkamtibmas dan tokoh agama di Desa Cilandak, sehingga dapat lebih efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta membangun kedamaian di wilayah tersebut. Kegiatan seperti ini merupakan langkah positif dalam memperkuat sinergi antara kepolisian dan komunitas agama dalam menjaga kedamaian dan harmoni di tingkat lokal.